

高田城址公園の桜を 100 年後に残そう 『桜プロジェクトJ』 活動の輪を広げよう！

上越市の大切な資産であり、貴重な観光資源である高田城址公園の桜！これからも 100 年後も元気な桜を目指し、活動をもっと広げていきましょう！

＊ 令和 2 年度 2 回目 活動の報告

去る 7 月 25 日（土）に、今年度 2 回目の活動として、樹勢診断、土壌改良の竹筒作り、桜守講話などを行いました。当日は雨も心配される空模様でしたが、約 30 名が参加しました。

樹勢診断のようす。2 班に分かれて取り組みました。



＊結果から、2年前と比べて衰退度判定基準上、若干良化しており、「長寿命化が図られている」ことが判りました。＊

桜守さんによる、壺穴割竹式土壌改良のお話と実演。



＊作業の工程、目ごろのご苦労などをお話いただきました。実演には「本番」さながらの迫力がありました。＊

「割竹式土壌改良」用の竹筒作り



❁工程ごとに分かれて、「密」にならないよう気を付けながら作業しました。❁

☆できあがり☆

記念写真



❁短時間の作業でしたが、連携も良く、大変たくさんの竹筒ができました。❁

——後日、早速使わせていただきました。——



❁こうして、皆さんの手で作られた竹筒が、「高田城址公園の桜」の土を改良していきます。❁

❁ご協力ありがとうございました❁